

Huelma y la UJA estrechan lazos con unas jornadas

Expertos analizan los productos financieros tóxicos y las fórmulas de defensa de los clientes afectados

TERESA GUZMÁN

Una importante representación de la Facultad de Derecho de la Universidad de Jaén, así como profesionales del sector de la abogacía se reunieron en la primera edición de las Jornadas Universitarias de Huelma, con el título "Los productos financieros tóxicos o complejos y la defensa de los ciudadanos ante los tribunales", se trata de una actividad organizada por la propia UJA y el Ayuntamiento

huelmense. Esta actividad fue inaugurada por el alcalde, Francisco Ruiz García; el director académico y profesor titular de Derecho Procesal, Rafael Cabrera Mercado, y el director de las jornadas y profesor en formación de Derecho Procesal, el huelmense Pedro Manuel Quesada López.

Quesada López se mostró muy satisfecho por la gran acogida de la propuesta y agradeció a la Administración local su disponibilidad. Por su parte, el regidor dejó claro que su equipo de Gobierno

persigue un acercamiento de Huelma con la institución universitaria. De ahí, como dijo, propuestas como el Premio Historiador Tomás Quesada, en el que la Universidad de Granada, tiene un especial protagonismo, y el curso de Planificación Estratégica y Desarrollo Rural, que se celebró el pasado verano y que se repetirá, de forma anual, en el marco de la feria de muestras ExpoHuelma. "Invertir en educación es invertir en conocimiento, progreso y esto significa invertir en el futuro de

nuestra tierra", concluyó como reflexión final el máximo responsable municipal. El profesor Rafael Cabrera, por su parte, aplaudió el entusiasmo y la capacidad de trabajo de Pedro Manuel Quesada para organizar estas jornadas y agradeció la mano tendida del Ayuntamiento huelmense.

Tras la inauguración, impartió una interesante conferencia Luis Shaw Morcillo, magistrado de lo Mercantil en la Audiencia Provincial de Jaén, con el título "Los productos financieros complejos y su

interpretación a la luz de la normativa de consumo". La segunda ponencia fue "La ejecución hipotecaria y la protección de los consumidores", a cargo del profesor José Luis González Montes, catedrático de Derecho Procesal de la Universidad de Granada. Tras la comida, llegó Pedro Vela Torres, magistrado de la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo, con la ponencia "Nuevas tendencias de la jurisprudencia en el campo de los productos financieros complejos y de protección de los consumidores".

INTERÉS. Asistentes a las jornadas organizadas por la Universidad de Jaén y el Ayuntamiento de Huelma.

TERESA GUZMÁN



TRABAJO. Participantes en la misión que apadrina Bedmar, con refugiados de Tindouf.

PRIMARIA Y SECUNDARIA

Educación atiende a 307 alumnos en Baños

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Educación, atiende a 307 alumnos entre el Colegio Público de Educación Infantil y Primaria Nuestro Padre Jesús del Llano y el Instituto de Educación Secundaria Bury-Al-Hamma, del municipio de Baños de la Encina. La delegada territorial de Educación, Yolanda Caballero, aseguró durante una visita al municipio: "La Junta de Andalucía lleva a cabo un gran esfuerzo para asegurar la igualdad de oportunidades de todos los alumnos, a través de un sistema público que tiene en la inclusión uno de sus signos distintivos para que todos los escolares, procedan de donde procedan, reciban una educación de calidad y adaptada a sus necesidades".

La Administración autonómica oferta servicios que potencian la calidad de la oferta educativa, como la enseñanza bilingüe que los dos centros bañuscinos imparten y favorece actividades como la publicación de libros en los centros.

El Ayuntamiento hace frente a un proyecto de Sáhara Libre

El alcalde de Bedmar, Juan Francisco Serrano, explica que el Ayuntamiento financia un programa de la Asociación de Amigos del Sáhara Libre, con sede en la provincia, que ofrecerá en los campamentos de Tindouf conferencias, visitará colegios para sensibilizar

a niños y recogerá datos en las escuelas que atienden a niños con discapacidad. Desde el pasado 2 de diciembre, un grupo de profesionales del sector de la Educación Especial y la atención a personas con discapacidad de la provincia desarrolla el proyecto que cuenta con el respaldo de la Administración local bedmarense.

Se trata de una serie de acciones, impulsadas por Asociación de Amigos del Sáhara Libre, por medio de las cuales una persona

sordociega, maestra de Educación Especial, ofrecerá conferencias y mantendrá encuentros para poner en debate el papel de las personas con discapacidad en los campamentos, así como recalcar la importancia de la integración especialmente en los ámbitos más vulnerables. El principal objetivo de la expedición pasa por sensibilizar a la población saharauí para que las personas discapacitadas que viven en los campamentos lo hagan con la dignidad que se merecen.

EXPERIENCIA PIONERA

Una escuela para formar a los pacientes en Jódar

El centro de salud de Jódar, que pertenece al Área Sanitaria Norte de Jaén, imparte su primera Escuela de Pacientes, con un taller de promoción de estilos de vida saludables, que prepara a los futuros formadores de otras personas con una o varias enfermedades crónicas. La enfermera Antonia Godoy, la médica de familia Trinidad Garrido y la trabajadora social Josefa Sánchez organizan esta actividad, donde se trató sobre los cuidados referentes a la alimentación, el ejercicio físico y las relaciones sociales más adecuadas para los pacientes con estas patologías.

Los participantes en este taller formativo encontraron expertos que hablan su mismo lenguaje y es que, según Salud, se huyó de tecnicismos, al haber pasado por sus mismas situaciones, que entienden sus dificultades cuando siguen un tratamiento y que les enseñan a través de materiales escritos y audiovisuales atractivos, fáciles y comprensibles, tal y como explica la Junta de Andalucía.